

2024年7月19日
株式会社海外需要開拓支援機構

クールジャパンパーク大阪株式会社の株式譲渡について

海外需要開拓支援機構は、保有するクールジャパンパーク大阪株式会社（以下、CJPO）の全株式について、同社に譲渡したことをお知らせします。

当機構は、年間を通じて多くの訪日外国人が訪問する大阪城公園において、大阪市内の劇場不足等を背景に、公園内に新劇場を整備するプロジェクトを推進するため、2018年3月、民間13社とともに、クールジャパンパーク準備株式会社*に出資しました。

出資後、CJPOは、2019年2月にクールジャパンパーク大阪を開業し、ノンバーバルやダンス中心の演目、日本文化・音楽演目等、訪日外国人を対象としたエンタテインメントを発信してきましたが、新型コロナウイルス感染症拡大による渡航環境の変化もあり、外国人向けの演目は減少傾向となっていました。一方、CJPOにおいては、訪日外国人が再び増加してきた昨今の情勢に対応するべく、外国語による公演情報・劇場の案内など、外国人が日本のエンタテインメントコンテンツにアクセスしやすい環境作りにも取り組んでいます。

当機構としては、今後CJPOが、更なる訪日外国人の取り込みにつながるエンタテインメントコンテンツの創出・発信を継続することに期待しつつも、一定の投資期間が経過したことを踏まえ、同社と今後の事業方針について継続的に協議を行ってきた結果、今般、同社がより機動的に事業を推進していけるようにするため、当機構が保有する全株式を譲渡することといたしました。

参考) 海外需要開拓支援機構出資決定時のプレスリリース（2018年3月23日）

https://www.cj-fund.co.jp/files/press_180323-1.pdf

* 出資後にクールジャパンパーク大阪株式会社に社名変更